

Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Orsrates Einöd
vom 29.04.2021

Top 9.3 Bäume in der Eichendorffstraße

Die Bäume in der Eichendorffstraße verursachten immer wieder Probleme. Das Pflaster und der Fußweg seien durch die Roteichen oft stark beschädigt und die Anwohner beschwerten sich. Nun ist der Baum an der Ecke Heinrich-Spoerl-Straße der Grund für Beschwerden.

Herr Willig erklärt, man habe sich das vor Ort angeschaut, und der Baum solle erhalten bleiben. Die Baumscheibe werde aber vergrößert, so dass die Wurzeln nicht mehr an den Asphalt rankommen.